

Licencias médicas I

¿Cómo se están utilizando los recursos de los chilenos? Resulta preocupante que más de 25.000 funcionarios públicos hayan salido del país mientras se encontraban con licencia médica. Este hecho no solo cuestiona la ética de quienes lo hicieron, sino también la debilidad del sistema de control y fiscalización. Los recursos fiscales provienen del esfuerzo de todos los chilenos, y es inaceptable que se utilicen de forma indebida. Es urgente que la Contraloría General de la República investigue a fondo esta situación y que se establezcan sanciones claras a los responsables de este hecho.

SEBASTIÁN CHÁVEZ FARFÁN

Licencias médicas II

La Contraloría General reveló que más de 25 mil funcionarios públicos viajaron al extranjero en 2023 y 2024. Muchos de ellos lo hicieron utilizando licencias médicas. Este abuso no solo representa una burla al sistema, sino también un grave daño a la probidad institucional. Se trata de personas sanas que eluden sus responsabilidades, viajan y siguen recibiendo su sueldo íntegro. ¿Y los verdaderos enfermos? Muchos enfrentan trabas interminables para obtener sus legítimos reembolsos. Esto no solo es inmoral, es inaceptable. Urge fiscalizar con firmeza, aplicar la rigurosidad de la ley a los involucrados. Y proteger a quienes realmente necesitan el apoyo del sistema.

MATÍAS MUÑOZ LEAL

Destitución

Y si mañana Perengano, hijo de Zutano y sobrino nieto de la señora Juanita, le pide a su abogado (el que le facilita el Estado) que le cambien al fiscal que lo investiga, porque le "pinchó" sus llamadas con su urólogo, toda vez que lo investigan por un choque con un kiosco, ¿cree usted que le cambiarán el fiscal o le responderán "siga participando"?

JUAN ENRIQUE SOLER MILLA

Política de vivienda

Según cifras de la Fundación Techo-Chile, ha crecido el número de hogares unipersonales en campamentos, por una combinación de factores estructurales, económicos y sociales. Las personas que viven solas, muchas veces enfrentando empleos precarios, se ven forzadas a priorizar su subsistencia diaria, sin contar con ingresos suficientes para arrendar o comprar una vivienda. La política habitacional actual privilegia a familias nucleares o monoparenta-

Heráldica

El escudo heráldico de un reino tenía en latín: "Honestas et probitas columnae regni sunt." (Honradez y probidad son las columnas del reino). Ante tantos hechos de corrupción en su corte, el rey hizo un torneo heráldico para cambiar el lema del escudo y salió ganador el secretario de justicia y se cambió el lema por "Nullus supra legem, quocumque casu" (Nadie está sobre la ley, caiga quien caiga). Los súbditos quieren agregar al lema: Siempre y cuando la ley sea aplicada con honradez y justicia.

MARCOS CONCHA VALENCIA